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Métamatériaux mécaniques pour le contrôle des ondes élastiques

Muamer KADIC

Axe 1 :  Matériaux avancés, ondes 
et systèmes intelligents

Ce projet vise à démontrer une nouvelle stratégie de contrôle des ondes pour des dispositifs 
fonctionnels et les nouveaux métamatériaux. Premièrement, le mécanisme de camouflage, initié 
par l’optique transformationnelle, a été théoriquement étendu via des modèles constitutifs plus 
riches. Deuxièmement, les métamatériaux mécaniques nécessaires à l’élasticité transformationnelle, 
tels que les métamatériaux Cosserat ou Willis ont été étudiés. Enfin, nous nous sommes encore 
penchés sur les métamatériaux mécaniques généraux et avons même poursuivi dans le domaine 
du transport topologique.
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Mechanical metamaterials for elastic wave control

Muamer KADIC

Axis 1:  Advenced materials, waves 
and smart systems

The concept of this project is to demonstrate new strategy for wave control for functional devices 
and new metamaterials. First, the cloaking mechanism, initiated by the transformational optics, 
has been theoretically extended via richer constitutive models. Second, the required mechanical 
metamaterials for transformational elasticity, such as Cosserat or Willis metamaterials have been 
studied. We have further fossed on general mechanical metamaterials and have even pursue in 
the field of topological transport.
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